



## El Arte de Andalucía a Caballo

“Un espectáculo único para toda la familia”

Ofrecemos un espectáculo ecuestre y flamenco para fiestas o eventos de su localidad, llevado a cabo por profesionales de la equitación, en su doma clásica y alta escuela, ofreciendo una variedad de acciones en los que se puede apreciar el trabajo en riendas largas, trabajos en la mano, sevillanas a caballo, cabriolas, levadas, posadas, paso español, corbetas, etc.. Con un vestuario de lujo y una cuidada presentación en su puesta en escena. En el espectáculo intervienen un gran número de caballos, bailaoras flamencas y 6 jinetes, teniendo una duración aproximada de noventa minutos.

### CARMELO CUEVAS

Monitor titulado por la Real Escuela del Arte Ecuestre de Jerez de la Frontera. Campeón del Salón Internacional del Caballo, galardonado con el SICAB de Oro 2009 en la Muestra de Caballos de Pura Raza Española más importante del mundo.

En su largo recorrido por la geografía Española, El Arte de Andalucía a Caballo de Carmelo Cuevas, es el espectáculo habitual y diario en el Parque Isla Mágica de Sevilla. Inauguró la vuelta ciclista a España 2010 y fue finalista en el programa de Teles “Tú sí que vales”.

### El Espectáculo Incluye

- Equipo y técnico de sonido.
- Decorado de plaza de toros o lugar de celebración con macetas y plantas.
- Seguros de Responsabilidad Civil y participantes.

Este tipo de espectáculo no necesita ningún trámite burocrático para su autorización, ni conlleva ningún gasto en Seguridad Social, IRPF, veterinarios o gastos de carácter extraordinarios.



El arte de Andalucía a caballo